

Der Schulchor

Es gibt an unserer Schule (Wendelinusschule) in Sechtem einen Schulchor. Vor den Sommerferien hat Frau Völker-Rausser an jedes Kind einen Zettel verteilt, mit dem man sich beim Chor anmelden konnte. Man sollte den Zettel ausfüllen und bei ihr abgeben - und dann war man offiziell im Chor. Der Schulchor findet immer donnerstags in der 6. Stunden im Musikraum statt. Den Chor leitet Frau König mit Frau Völker-Rausser gemeinsam. Frau König

ist keine Lehrerin, aber sie arbeitet gerne mit uns Kindern zusammen. Frau Völker-Rausser unterrichtet sonst Musik und Religion. Wir singen im Chor verschiedene Lieder, z.B. „Von Mexico bis China“ oder Lieder wie „Klasse wir singen“. Frau König begleitet die Lieder immer am Klavier - so hört es sich noch schöner an. Wir würden uns freuen, wenn noch mehr Kinder in den Chor eintreten möchten. Es macht wirklich Spaß!

Simon, 4b

